



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Porrismo celeste va a campeonato mundial en EE. UU.

Actividad se celebra del 11 al 17 de enero y es organizada por la International Cheer Union (ICU) y el International Olympic Committee (IOC)

10 ENE 2018 Sociedad



Equipo de porrismo de la UCR.

La delegación del equipo de Porrismo de la Universidad de Costa Rica (UCR), integrada por 21 personas, se dispone a participar nuevamente en el Campeonato Mundial Universitario

de la disciplina, a celebrarse del 11 al 17 de enero en los Estados Unidos y organizado por la International Cheer Union (ICU) y el International Olympic Committee (IOC), en ese país.

Marvin Villaplana, delegado del equipo de porrismo celeste en esta participación internacional, indicó que "...a nivel universitario, se espera una buena actuación del equipo de la UCR luego de una intensa preparación previa durante cuatro meses y una participación que se dará de 25 universidades que asistirán". Los universitarios ya tienen buena presencia en este certamen mundial, al alcanzar en el 2016 un meritorio octavo lugar y un cuarto lugar en el 2014, su máximo logro, el cual impuso un récord internacional al ser la primera universidad extranjera en obtener ese puesto en categoría élite.

También en el 2001, en el Campeonato Internacional de Las Américas en México, el Porrismo de la UCR se dejó el título del certamen. Recientemente en nuestro país, en categoría universitaria, los celestes se coronaron monarcas del campeonato nacional de la disciplina en 2017.

Conforman la delegación 2018 los porristas Alejandro Alvarado, Allan Ramírez, José David Hernández, José David Rodríguez, Juan Ignacio Moreno, Kevin Salazar, Kevin Picado, Luis Diego Gutiérrez, Paul Ulloa, Andrea Murillo, Carolina Quesada, Gabriela Rojas, Karina Obando, Marian Quesada, Maylin Hernández y Valerie Umaña, Henry Oviedo y Vayoleth Gómez, Diego Ramírez (Entrenador), Johnny Calderón (Asistente) y Marvin Villaplana (Delegado).

Los porristas de la UCR estarán hospedados en el hotel Bayamont Inn Suites Celebration, situado muy cerca del ESPN Center Complex, lugar del evento en Orlando, Florida. Todos los equipos celestes se rigen por los lineamientos de la Oficina de Bienestar y Salud (OBS) y la Unidad de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos (UPDRA), quienes definen las políticas de participación internacional de sus representativos, bajo el marco legal de la Asociación Deportiva Universitaria (ADU).

En el siguiente enlace se puede apreciar la excelente rutina con la que el equipo de Porrismo de la UCR conquistó el octavo lugar a nivel mundial en el campeonato realizado en el 2016, por lo que se espera en esta edición una presentación a la altura del porrismo universitario, nacional e internacional:

<https://www.facebook.com/1456311234680526/videos/1542902669354715/?q=porrismo%20ucr>

**Magno Matarrita Mosquera**  
**Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos**  
[magno.matarrita@ucr.ac.cr](mailto:magno.matarrita@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [porrismo](#), [deporte](#), .